
支部長研修会が終わりました
秋も深まった１１月１０日(土)・１１日(日)の両日、湘南校舎(6 号館・7 号館)を会場

に「全国支部長研修会」が行われました。北海道支部からは渡辺副支部長と池田支部委員

が出席しました。

※渡辺副支部長の報告※
好天に恵まれた湘南キャンパスで今年度の全国支

部長研修会が開催され、北海道支部からは私と初参

加の支部長代理でお嬢様が健康栄養学部１年在籍の

池田和歌子さんの２名が参加しました。

当日は千歳空港９時発の飛行機で羽田に向かい、

茅ヶ崎経由で湘南キャンパスに行きました。途中、

茅ケ崎の「シェ－キ－ズ」でピザ食べ放題の昼食をいただきました。私が学生の頃は札幌

にも狸小路にお店があり、友人と土曜日になるとよく「シェ－キ－ズ」に行き 500円で食
べ飲み放題を楽しんだことを懐かしく思い出し、すっかり学生気分のまま湘南キャンパス

に向かいました。

全国支部長研修会の一日目は、会長挨拶、大学挨拶、事務局長挨拶、出席者紹介のあと、

「支部運営マニュアル」についての研修がありました。全国支部長研修会には我々、北海

道からは２名が参加したほか、南は沖縄まで全国 40支部から 50名の参加者があり、大学
側からも 34名の参加があり、にぎやかに行われました。「支部運営マニュアル」は細かく
規定があり大変そうですが、しっかりとしたマニュアルがあるので支部運営については全

国同一水準が保たれています。全体会の後は分科会が行われ、各支部の現況報告、問題点

などが話し合われました。各支部、いろんな工夫をこらし、支部員の増強に苦労されてい

ることが報告されました。入学式の際に父母教に入会するメリットを鮮明にして勧誘を強

化してほしい、などの意見が出されました。分科会報告の後は、学生食堂で懇親会が催さ

れ全国から集まった方々と親睦を深めました。

研修会二日目は、「ホ－ムペ－ジ勉強会」があり、ホ－ムペ－ジ使用にあたっての注意

点の説明の後、情報学部の川合教授が自ら講師となり、実際にどのように支部のホ－ムペ

－ジを更新するのかを懇切丁寧に教えてくださいました。｢子供たちも日々、この様に丁

寧な指導のもとに勉学に励んでいるのだろうな｣と学生生活を垣間見ることも出来ました。

また、日曜日にもかかわらず、多くの学生さんたちがサポ－トに来てくれ手取り足とりご

指導してくださり、北海道支部のホ－ムペ－ジを更新することが出来ましたので是非ご覧

ください。
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「父母と教職員の会」は、「会員が緊

密に連絡・協力することによって文教大

学の教育に対する理解を深め、その発展

・向上に寄与することを目的とする」と

規定されています。そして｢父母と教職

員とが一緒になって学生の育てに関わ

る｣という会、との学長のお言葉。

二日間の全国支部長研修会を通じ、娘

が通う文教大学のことがよく分かり、｢育

ての文教｣を強く感じた研修会でした。

この様な機会をいただけたことに感謝し

ます。

※池田支部委員の報告※
お疲れ様です！もう少しで飛行機に乗

って帰ります！

一日目の研修会では、去年と変わった

ところの説明が主でした！それについて

は渡辺さんに聞いてください…分科会で

は会員数の多いところは多いなりの苦労

や、少ないところは少ないなりの苦労が

あるという話で活発に意見交換がなされ

ていました！また各支部長さん達も高齢

になり世代交代したいがなり手がいな

い、そもそも総会にも来ないなどという

悩みもあるようです！また一年生の保護

者に積極的にアピールし世代交代がうま

く行きそうな県もありました！そこそこ

の土地により悩みややり方も違い事務局

の方々は大変なご苦労をしているんだろ

うなと感じました！

二日目のホームページ作成は初めてだ

ったため時間がかかってしまい結局昨年

のを参

照しま

した…

すみません。

今回行かせていただき父母教の活動が少しだけわか

ったような気がします。有意義な２日間でした。改め

まして本当にありがとうございました！

近況ではない近況報告です…
支部総会の参加確認の時に書いていただい

たもので、時期的に遅くなってしまいましたが、紹
介させていただきます。
◆湘南キャンパスＩさん◆
初めての一人暮らしで大変心配な日々を送っ

ています。また、今年は暑いので特に心配です。
毎日LINEでやりとりしていますが、学校での様
子などをききたいのでよろしくお願いします。ま
た、夏休みということもあり 久しぶりに娘とで
かけようと思っていたので、今回、(総会に)一緒
に参加させていただきます。娘も一緒にどうぞと
言ってくれた職員の方に感謝いたします。
◆越谷キャンパスＫさん◆
仕事はシフト制なので、日程がこの程度前もっ

てわかっているのであれば、曜日に関係なく参
加できます。役員については、内容がわからない
ので何ともいえません。当日はよろしくお願いい
たします。
◆湘南キャンパスＳさん◆
娘が神奈川へ行き、初めての夏。暑さに慣れ

なく、１年目は暑さとの戦いの様です。国際学部
に入り、毎日何とか頑張っているようです。自炊
したことがなかったので、たまに電話も来て、｢こ
れ、どうしたらいいの？｣と、よく連絡があるので、
まだ、よいかなと思います。親としては。(笑)
◆湘南キャンパスＳさん◆
いつもお世話になっております。

折角の機会なのですが、息子が茅ヶ崎に戻る日
で同じ時間帯のため、参加できません。申し訳あ
りません。
◆湘南キャンパスＭさん◆
現在、息子は、湘南キャンパスの４年生です。

就職内定をいただき、今現在、帰省しておりま
す。卒業論文に向けて資料を収集のため活動を
しております。


